
会議内容

「地域での孤独をなくしたい」「誰もが参加、交流できる校区にしたい」という意見から、グループワー

クでその実現に向けた話し合いを行いました。

話し合いの中では、「よりたくさんの子どもたちが地域の行事などに参加し、交流することが必要ではな

いか？それが将来の担い手へとつながるのではないか？」との意見が多く、そのきっかけづくりとして、

よりたくさんの子どもたちが参加でき、世代を超えた交流ができるイベント開催を検討、協議していま

す。

喜志校区交流会議　進捗状況

令和6年９月

参加者 PR

地区福祉委員会・民生委員児童委員協議会・見守り隊・喜志小学校・喜志幼稚園

喜志菊水苑・まんてん・ふれんど保育園・地域包括支援センター・富田林市

富田林市社会福祉協議会

将来の担い手づくりに向けて、地

域の子どもたちがたくさん参加で

きるイベント企画を検討していま

す。

「子どもが好き」「子どもの為に

何かしたい」など、ご興味やご関

心がある方はぜひ校区交流会議に

参加下さい。

テーマ・プログラム

テーマ：「担い手を発掘しよう」

プログラム：「（協議中）」

写真


